

## **El PRC atribuye el “fracaso” de la Feria de Artesanía y Gastronomía de Vega de Pas al “abandono” del Ayuntamiento y la “falta de apoyo” del Gobierno de Cantabria**

*Víctor Gómez acusa al alcalde de “acabar” con un certamen que fue “un auténtico revulsivo” para el municipio en Semana Santa*

*Vega de Pas, 7 de abril de 2015*

El ex alcalde y portavoz del PRC en Vega de Pas, Víctor Gómez, ha denunciado hoy el “absoluto fracaso” de la Feria de Artesanía y Gastronomía celebrada en el municipio la pasada Semana Santa, del que ha responsabilizado al actual alcalde, Juan Carlos García (PP), por su “abandono” y al Gobierno de Cantabria por su “falta de apoyo”.

Gómez considera que la escasa afluencia tanto de expositores como de visitantes supone “un precedente muy claro” para acabar con una feria en la que García “nunca ha creído”, pese a que llegó a ser “un auténtico revulsivo” para el municipio.

A pesar del buen tiempo, el portavoz regionalista ha explicado que la afluencia “ha mermado considerablemente” en comparación con las primeras ediciones, hasta el punto que “no ha servido para atraer nuevos visitantes”. “La gente que normalmente acude a Vega de Pas se ha encontrado con un mercadillo simple y soso de productos tradicionales”, ha precisado.

Asimismo, ha destacado las quejas de los productores participantes, apenas 13 en la presente edición, por la “nula promoción” realizada del evento y la escasa cartelería colocada sólo en vísperas de la inauguración.

A su juicio, sin una adecuada promoción y una programación complementaria de actos lúdicos y actuaciones la feria está abocada al fracaso, ya que “no difiere mucho del mercado que se realiza todos los domingos en la plaza”.

Gómez ha criticado además la ausencia de representantes del Gobierno de Cantabria, a diferencia de lo que ocurría en la pasada legislatura, bajo la presidencia de Miguel Ángel Revilla, “cuando era habitual la presencia del presidente y de varios consejeros”.



**Sabemos  
gobernar**

Por todo ello, el portavoz del PRC ha lamentado la “pésima organización” realizada por el Ayuntamiento y muy especialmente por el alcalde, cuyo “nulo interés y falta de dedicación supone la pérdida de uno de los eventos más importantes de Vega de Pas”.